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第 14回国際交流スペ リングフェステイパル

に参加 して

多田龍エ

3局 11日 (日 曜日)10時 から、イーグレひめじにて、

開催された。はりまエスペラント会としても2007年 の第 3
園から参加している。お天気は素晴らしく良かった。春の兆し
が十分に感じられる。今年もセミナー室で:ま「エスペラントで

話そう」2時間入門コースを、4階ロビーでは展示コーナーを
設けた。稲田、塚本、馬場、中綺、峰夫人、多田が参加した。
塚本夫人がいつもお手伝いしてしヽただきありがとうございま

す。

お天気が良すぎたこともあり、大手前広場では植本市もあ
り、イーグレヘの動員は例年に比べて少なかつた。セミナー室
も1名 :こ とどまり、展示菫―ナーも同業?のお隣同士の情報交

換が多く、結構教えてもらつた部分が多かった。

展示も『アムリラー ト」、世界大会 (ソ ウル)写真を前面に

出し、若者のアイキャッチを狙い、少しでも興味を持ってもら

うような構図にしたのだが、まだまだ、課題は山積している。
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2018年度はりまエスペラント会総会を開く

事務局
1月 25日 (本曜)10時 からイーグレひめじのポランテイ

ア室で今年度の「はりまエスペラント会総会」を開しヽた。

参加者は 9名 、

委任 2名 で会は

成立 した。

昨年度の活動

報告、会計報告

があり、今年度

の役員も継続留

任として承認さ

れた。

色々意見が出

ま した。会計が

このままで推移

すると緊違 して

いくこと。年会費の徴収期間が煩雑であること。会員が減少し

ている中、新規会員を増やすこと。会長からはプロジュク トチ

一ム的な活動で何かを成し遂

|ず るようなことへの挑戦をす

ることなどなど。総会後、館

内の「ミレー」で大前会員の

尽力もあり、楽しく、豪勢な?
新年会が出来ました。

気持ちを新たにして、1ま り

まエスペラン ト会は活動をし

ていきましょう。峰夫人が参

加 していただき、大変元気な

ご様子で、一同安心しました。
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:ま りま『エスペラン ト会」へ入会の挨拶

磯員尚武

今回、はりまエスペラント会 :こ準会員の規定が出来たのを機に入

会を決めました。磯員尚武と申します、今現在神戸エスベラント

会に所属してしヽます。現在神戸市垂水区神陵台に住居しておりま

す。最近、Iま りまエスペラント会例会の一つ「スカイプ儀1会」に

参加させて貰ってます。多田さん、塚本さん、馬場さんのお勧め

もあり、この機に準会員として入会 しました。エスペラン トは学

生の時に知り、定年を迎え、神戸エスペラント会に入会しました、

これも何かの縁だと思い頑張っています撃エスペラント1ま 日本で

はいろしヽろな事に関し、出会いが少なく、待っていてはだめな活

動です、自ら積極的に行動しなしヽと、良いチャンスも逃してしま

います、色んな人|こ逢い、色んなチャンスを頂かなしヽと自分一人

では出来ないエスペラント活動です1ザ メンホフの「道」と言う

詩が好きです、ザメンホフの「演説集」が好きです。でもやはり

なんだかの瑯激や励ましがないと活動:ま続来ません。どうかこの

機をきっかけに東1激やキッカケが頂けますようにお―願いします。

今のところ元気に毎日を過ごしています 74.5歳 の昭和 13年 7月

生まれです。まだ多少の柔軟性iま持つている積 りです、お気軽に

話し掛けて頂いても、危害を与えるような事はないと思いますの

で、今後ともどうぞよろしくお願しヽします。先ずはご挨拶まで。

ちなみ {こ 「震okn鋤 o」 iま「Ko感 o」 です里
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近況報告

中川幸子

最近、私は、お城めぐりに|ままっています。
LIi dronas ell■ ondirio de kasteloj lastaten■ pe.

まだ、去年の津山城、彦根城だけです。
Mi ViZ五S alまOrau nur kas"lttn TSuyama ktt HikOne en la

laro,

先週、思しヽつき、〔まじめて明石城に行きました。
Lasta sel■ajne unuafoje vizitis la kastebnAkashi、

公園に入つて ピック lブ  思いが :サない広さです。
EIl」■inte la parkOn la neatendita vastecO suplizis lnin!

奥 :こ 大きな池があり、かわいいボー トが浮かんでいる。

En la prOLndO gFanda lagetO CStaS ktt aminda bOatO豊 OSaS.

天文台へのちょっと急な坂道をのぼると 眺めの良tヽ場所に出

ました。 ちいさなお城と思つてひたけど、

さすが|ま お城、広くて 高い所に建っているんだと・・・

いつもの電車からのながめと反対の景色を眺めながらくだりの

階段を降りて来ました。

桜の開花前で 人は少なかつたですが、本当に言つてよかつたと

ころでした。

3つ目の名城スタンプを押して 帰ってきました。

次は、どこのお城にいこうかな? 楽しみです。
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エスペ ラン ト雑感

中村雅子

その 1. 先頃、大韓民国の特使が朝鮮民主主義共和国を訪ねて金
正恩朝鮮労働党委員長と面会 し、文在寅大統領との商北首脳会談が

決まりました。

その時のニュース映像を見ていて感 じたの1ま 「このようにはれやか

な、うれしそうな顔_を しているのは、お互いが同じ言語で自由:こ議
ができているからかなあ」ということです。
たいてもヽの外交の場は通訳なしでは成り立たなしヽけど、通訳ではち
ゃんと自由に言わんとすることが伝わつたかどうか確かめようがな
いし、なんか会話そのものもギクシャクしそうです。

母国語が英語で1ま ないA国 とB国の人が会議する時、英語を共通

語として使用するかにもし<|ま通訳を入れてどちらか一方の国の言

葉を使うとしヽうことが、平等性の観点から言って どうにもわたし
には解 りません。そのことが私がエスペラントを学び始めた最大の

理由です。そんなわけで ここ最近の韓国と北朝鮮の人々の交流が、
とても自然で美しく思えました。まあ、もともとは一つの国で同じ

民族なのだから当たり前の事なのですが。

その 2. エスペラン ト通信講座中級はなかなか手堅いです。

すでに 1年 を経過 し、追加料金を払って継続中です。でも
一年間 1万 5千円 (初級|ま 1万円)その後1ま 月付 500薦 だなんて、

通信講座でこんなに安しヽところは他になしヽと思います。どんなに時
間がかかっても、ちゃんと10回声に出してエス文を読んでいます。
これはものすごく効果があるような気がしてしヽます。

Mia Cardeno “Tokie kadan"

馬場祝栄

私の家の前には道路をはさんで、お墓があり、それは道路より 1

メー トルほど高くなつており、そして道路とお墓とまま1メ ー トルほ
どの傾斜の斜面があります。そこの場所を利用して、私は二坪ほど
の花壇を作つています。と言うとどんな素敵な花壇と思うでしょう
が、単に成り行き任せなのです。だいたい小島のお生産や風が運ん
だだろうの花などが咲いています。私はそこを Tokiekadanと 呼ん
でいます。
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そこで一番私達|こ役に立っているのは、くちなしです。くちなし

を以前我が家の庭で植えてたのですが、いつのまをこか結れてしまっ

てがっかりしてました。ある時 習btte■adaュ :こるヽさな本がはえてい

るのに気がつきひょっとしたらクチナシでままと半信半疑でしたが、
6月 頃に白い花が咲き良い香 りが漂い始めました。や‡まりくちなし

でした。秋‡こはオレンジ色の実がなり、栗や さつまいもを炊く時色

ずけにと、近所の人達 |こ喜ばれています。 1月 半ばぐらいから、水
機が一斉咲き始め 3月 にはラッパ水難が次々と咲きだします。今は
スズラン水仙が可憐な花を付 :すています。スズラン水畿まま。つつじ
の本の下やゆすら梅の開からむ何本か芽を難しており,花がそれ ら
の本のウエで咲くのが面白いです。やはり花 :ま管、太陽に自かって

上へ上へと鮮いていくのだなと感心しています。
30年 lま ど前 :こ熟 り合いから頂いた花ニラもあちこちに可隣な

青色の花をいっぱい咲かせています。今ボケに巻きつしヽて可愛い花
が咲いているの|こ気がつきました。毎

・
とい う花かと友達 |こ 霧いてみ

たらあ:サびの花だそうです。私]まアケビの花など見たことありませ

ん。つるがつつ じ、日なし、ゆすらi梅、そして南天の本 |こ巻き付い

ていっぱい花を築かせています。、秋になると実が沢曲なるだろうと

楽 しみにしています。去年小鳥 :こ プレゼン トされた花も今徐々きこ葉
が出てきており、早く花が咲かないかと楽しみ‡こしています。

からすのえんどう、 :す し、仏の坐も咲いています。野ぱらも大分
大きく伸ぴてきています。ここまで読んで、雑草ぱっかりと、笑っ

ているでしょう。今 :ま昨年の縫秋の頃種えたバンジーが績麗です。
2月 の末に JA兵庫南で買った花 6株、どんな花が咲くか楽しみ

:こ しています。そして昨日権えた 25球のスバラキシス写真で見る

限り可愛いです。今毎日花に水をやるのが楽しみです。

<はりまエスペラン ト会事務局からの連絡>
1.年会費の難問と納金日の変更:こついて

先日、ご連絡しましたが、従来 1ま入会時に年会費を数収し、入

会した月が会費更新月でしたが、会計の煩雑さから、本年度で

会計年度 (1月 ～12月 )fこ合わせることにしました。ご協力の程
よろしくお願いします。

2.準会員を設けます。 総会時にお提案させていただきました準
会員を設けること:こなりました。年会費 :ま2,400潤です。
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<姫路 :イ ー レ・

ie, kia鵬, 資:U』 kunVe罰liS kaj kUtte lerniS?

ボランティ室>学習優会は午後 1時半～4時
1月 25日 (本)中 村、馬場、吉日、大前、峰夫人、中j:|

稲田、塚本、多田

2月 22日 (本)中 村、馬場、大前

3月 22日 (本)中 村、馬場

CDエクスプレス・ “KARLO"、 学習検定問題、歌

<加古j:|:生活創造文化センター>学習優会は午後 1時～4時
期間中 体会

<SkajpO>学習は毎還水曜日 20時～21時
1月 10, 31日 、2月 7. 14, 21, 28題  3月 7,14,
21,28日  延べ 31名 、 10時間 37分

Pri ``la ttakulita bendo'' AventuFO」 de Ser10kO H01爵 SO “

今後の予定 Kie, hiam ni kunvenos?

☆姫路 (第 4木曜日,午後 1時半～4時,イーグレ第 4会議室 )

4月 26日 、 5月 24日 、 6月 28日 、 7月 26日
★加古j:I(午後 1時～4時 ,生活創造文化センター「かこむ」)

エスペラント入門コース継続都度予定、第 2、 第 4土曜か日曜
“「 ドリル式エスペラント入門」抜粋使用

★Ska」pO (毎運水曜日 20時～21時 )

ネットの'Avettturoj de Serloko Holmso“ ボヘミヤの難聞"使用

編集後記、:

やつと、春らしくなつたと思ったら、桜前線が思いのほか、過ぎ去ってし

まtヽました。秋の日韓含同大会や2022年オリンピックに向|サ ての、E― isto

が、姫路にもやって来そうです。ある程度の準備をしておきたいものです。

★☆★☆★★★★☆★★★☆★★★★☆★★★★★★★
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